



**FPÖ-
Abgeordneter
zum Nationalrat
Sepp Riemer.**

Foto: KK

KOMMENTAR

Unserer Jugend alle Chancen

Liebe Südsteirer, geschätzte Leser der Woche! Auf meine letzte Kolumne hin bekam ich einige Anrufe und Zuschriften. Danke für Ihre Mühe! Gottlob nehmen die Bürger, die Politik noch als tragende Säule unseres Gemeinwesens wahr - bei den Debatten im Hohen Haus kriegt man aber gelegentlich schon das „Schaudern“. Die Politik verkommt zur Show fürs TV - wäre ich nicht persönlich anwesend, ich würde den selbsternannten rot-schwarzen „Wohltätern“ auch auf den Leim gehen. Ein Beispiel gefällig? Die Diskussion um die Wehrpflicht! Die ÖVP will was „neues“, aber kosten darf es nichts und die Roten und Grünen wollen die Pflicht dem Staat zu dienen schlichtweg abschaffen. Nur die FPÖ vertritt hier eine klare Linie: Ja zum Milizsystem und zur allgemeinen Wehrpflicht. Eine Wehrpflicht, die verstärkt auch Zukunftsaspekte für unsere Jugend bieten soll. Apropos Jugend: Bei Besuchen im Pflegeheim Heimschuh und dem Tag der Offenen Tür in der HTL Kaindorf wird man in eine ganz andere Welt entführt. Junge Menschen pflegen die „Alten“ in einem menschenwürdigen Umfeld mit Hingabe und Professionalität. Und es geht einem das Herz auf, sieht man in der HTL Kaindorf, wie sich unsere Jugend unter der Anleitung engagierter Lehrer zu einer kreativen und schöpferischen Generation entwickeln können. Unserer Jugend müssen wir Chancen bieten. Ob beim Heer, in der Schulausbildung oder etwa in der Pflege. Ideologische Scharmützel sind da fehl am Platz. Übrigens: Das neugestaltete FPÖ Bezirkslokal in Leibnitz, Schmiedgasse 7 präsentiert sich am 11. März 2011 ab 18.30 Uhr. Kommen Sie vorbei!

Sepp Riemer, FPÖ Bezirksbüro
Schmiedgasse 7, 8430 Leibnitz
Telefon: 0664/180 18 90
josef.riemer@fpoe.at

ANZEIGE